

Une star du foot à La Norville !

Les élèves de CM2 de l'école Pasteur auront longtemps des étoiles plein les yeux après leur rencontre avec Lilian THURAM à la salle Picasso le 6 février. Pourtant nous n'avons pas parlé foot avec lui (sauf en salle des maitres pendant le déjeuner !!) mais plutôt de racisme, de différence, de tolérance...Car on ne le sait pas assez mais le champion du monde de 1998, outre ses 2 magnifiques buts en demi-finale contre la Croatie, a créé une fondation contre le racisme en 2008.

Les élèves avaient préparé des questions pour le champion, auxquelles il a répondu avec l'humour et la gentillesse qui le caractérisent. 1H30 autour de l'idée que la couleur de peau, le genre, la religion, la sexualité d'une personne ne déterminent en rien son intelligence, ses capacités physiques, sa nationalité, ce qu'il aime ou déteste ! Nous sommes bien tous des êtres humains !

Il a cité Yves Coppens qui dit que « *nous possédons une origine unique : nous sommes tous des africains d'origine, nés il y a 3 millions d'années, cela devrait nous inciter à la fraternité* ». Un moment fort pour les élèves car la parole d'un champion avec une telle notoriété a une résonance plus profonde et plus intense...Merci à lui pour ce beau partage citoyen !